

**PENGETAHUAN KESELAMATAN KERJA PADA PEKERJA WARUNG
MAKAN DI SEKITAR KAMPUS UPI**

SKRIPSI

*Diajukan untuk memenuhi sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana
Pendidikan di Program Studi Pendidikan Tata Boga FPTK UPI*



Oleh:

Trisujud Raga Hamdalah

NIM 1405395

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TATA BOGA
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

Trisujud Raga Hamdalah, 2018

**PENGETAHUAN KESELAMATAN KERJA PADA PEKERJA WARUNG MAKAN DI SEKITAR KAMPUS
UPI**

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

2018

**PENGETAHUAN KESELAMATAN KERJA PADA PEKERJA WARUNG
MAKAN DI SEKITAR KAMPUS UPI**

Oleh :
Trisujud Raga Hamdalah

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana pada Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan

©Trisujud Raga Hamdalah 2018
Universitas Pendidikan Indonesia
Januari 2019

Hak cipta dilindungi undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang,
difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin penulis

TRISUJUD RAGA HAMDALAH

**PENGETAHUAN KESELAMATAN KERJA PADA PEKERJA WARUNG
MAKAN DI SEKITAR KAMPUS UPI**

SKRIPSI

disetujui dan sisahkan oleh pembimbing :
Pembimbing I

Dra. Sudewi Yogha, M.Si.
NIP. 19590421 198603 2 001

Pembimbing II

Dra. Elly Lasmanawati W, M.Si.
NIP. 19561020 198403 2 001

Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga

Dra. Sudewi Yogha, M.Si
NIP.19590421 198603 2 001

LEMBAR PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Pengetahuan Keselamatan Kerja Pada Pekerja Warung Makan Di Sekitar Kampus UPI” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Januari 2019

Trisujud Raga Hamdalah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Puji syukur kepada Allah SWT, atas limpahan nikmat, hidayah dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul “**PENGETAHUAN KESELAMATAN KERJA PADA PENJAJA WARUNG MAKAN DI SEKITAR KAMPUS UPI**”. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada panutan kita Rasulullah SAW, Keluarga, Sahabat serta sampai kepada kita selaku umatnya yang senantiasa taat dan patuh pada ajaran-ajarannya. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI.

Skripsi ini disusun untuk mengetahui tingkat pemahaman penjaja warung makan tentang pengetahuan keselamatan kerja dan mengetahui penerapan aturan keselamatan kerja yang sesuai dengan Undang – Undang No. 1 Tahun 1970 tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja.

Skripsi ini terdiri dari lima Bab yaitu meliputi Bab 1 Pendahuluan, Bab II Landasan Teori, Bab III Metode Penelitian, Bab IV Temuan dan Pembahasan dan Bab V Simpulan, Implikasi dan Rekomendasi.

Penulis memohon maaf karena Skripsi ini masih belum sempurna dengan adanya kekurangan dan keterbatasan yang dimiliki oleh penulis. Semoga penulisan Skripsi ini dapat ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, Januari 2019

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Bersyukur kepada Allah SWT, atas limpahan nikmat, hidayah dan kasih sayang-Nya yang terus mengalir tiada henti kepada setiap makhluknya. Penulisan Skripsi ini tentunya tidak dapat terselesaikan tanpa bantuan, masukan, saran, dukungan serta dorongan dari berbagai pihak, untuk itu dengan hormat penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Mokhamad Syaom Barliana, M.Pd., M.T. selaku Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia (FPTK UPI).
2. Dra. Sudewi Yogha M.Si selaku Ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga sekaligus Dosen Pembimbing 1 dan Dra. Elly Lasmanawati W, M.Si selaku Dosen Pembimbing 2 yang senantiasa meluangkan waktunya dan yang telah memberikan masukan, arahan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
3. Dr. Cica Yulia, M.Si., Dr. Ai Mahmudatussa'adah, M.Si. dan Dr. Ellis Endang Nikmawati, M.Si, selaku Dosen Partisipan yang telah meluangkan waktunya memberikan masukan, saran dan kritik dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Ade Juwaedah selaku Tim BPAS, Dr. Ai Nurhayati, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Tata Boga dan Seluruh Staf administrasi Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga yang telah memberikan bantuan dan kemudahan dalam pelayanan administrasi.
5. Seluruh Dosen Pendidikan Tata Boga FPTK UPI yang telah membekali ilmu dan memberikan bimbingan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.
6. Bapak karyawan dan penjaja warung makan yang telah mengizinkan dan memberi kelancaran bagi penulis untuk dijadikan sampel dalam penelitian ini.
7. Teman-teman seperjuangan Pendidikan Tata Boga Angkatan 2013 dan 2014 khususnya yang selalu setia menemani dari awal masa orientasi kampus sampai menjadi sarjana. Orang tua, Saudara dan Keluarga terutama Ibu atas didikan, iringan do'a tanpa henti-hentinya, serta selalu memberikan moril maupun materil kepada saya.
8. Semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam pembuatan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Dan semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam pembuatan Skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan. Semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan, masukan, saran serta kebaikan lainnya kepada penulis mendapatkan balasan kebaikan dari Allah SWT.

Jazakumullah Khoiran Katsiran

Bandung, September 2018

Penulis